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Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 24. August 2022 
Datum: Mittwoch, 24. August 2022 Zeit: 17:00 Uhr Ort: der Schuppen 

Anwesend: Lisa, Marius, Charlotte Lang, Bela, Elia, Jannik, Angie, Louis, Lennart, Sarah, Fine, 
Theo (8/14) 
 Es fehlen: Maha, Elias Kleist,  
 Moderation: Lisa 

 Co-Moderation: Angie 

 Protokoll: Fine 
 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 
TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Finanzantrag Sprühkleber 
TOP 3: Finanzantrag Fördermittel Stadtevent 
TOP 4: Stand Aufgaben 

TOP 5: Finanzantrag Ipad 

TOP 6: Fuchsteufelswild 

TOP 7: Sommerfest Haus am Anger 
TOP 8: Diskussion zur Teilnahme am Einheitsbuddeln 

TOP 9: Diskussion zur Teilnahme am globalen Klimastreik 

TOP 10: Planung der Jugendkonferenz 

TOP 11: Disdkussion zur Benennung des Lastenrads und der Anhänger 
TOP 12: Werbung fürs Stadtradeln  
TOP 13: Weltrekord der meisten Mokkatassen 

TOP 14: Diskussion zum weiteren Vorgehen für den Umbau des Schuppens 

TOP 15: Letzte Fragen & Sonstiges 

TOP 16: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 
Zu Beginn anwesend sind Lisa, Lennart, Marius, Bela, Louis, Jannik, Elia, Sarah, Charlotte Lang, 
Angie, Fine 
Lisa als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 12 Personen anwesend sind, 
von denen 7 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit 
gegeben. Fine schreibt das Protokoll. 
 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 
Louis erzählt vom neuen Wlan, Apple TVs und der neuen Wii. Letztere wurde vor dem Treffen 
bereits getestet und die ersten Miis erstellt.  
Sarah weist auf das kommende Sommerkino, das Sommerfest des Haus am Angers und den 
Fotomarathon hin. Sie bittet um Mithilfe bei diesen Aktionen.  
Außerdem erinnert sie an die Aufgaben, die von verschiedenen Personen dafür übernommen 
wurden.  
Elia schlägt vor, nach dem Treffen die Wii offiziell einzuweihen.  
Angie fragt, ob sie Lichterketten als Deko für den Poetry Slam am 11. September ausleihen kann. 
Es wird darüber diskutiert, ob Lichterketten sinnvoll sind bei einer Veranstaltung, die am Tag 
stattfindet. Es wird über Alternativen nachgedacht, aber nicht wirklich etwas gefunden. Lisa 
bietet an, eine Plastikrose mitzubringen.  
Marius teilt eine lustige Geschichte über den Besuch an seiner ehemaligen Schule und ein 
Gespräch mit einem Lehrer dort. 
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Aufgaben 
 

Mitbringen einer Plastikrose als Dekoration für den Poetryslam am 11.09. Lisa 

 

Online-Finanzanrträge seit dem 03. August.2022 
 

03.08.2022: 2500 € aus dem Jugendfond für Julia (externe Person) für das Drehen eines 
Kurzfilms zu den Themen Queerness, Ängste, Sexualität und Gesellschaft mit queeren 
Menschen aus Falkensee und Berlin. Das Geld wird gebraucht, um die Crew, wie auch die 
eventuell anfallenden Technikkosten, zu bezahlen. Weitere 1100 € können, falls gebraucht, noch 
beantragt werden, hierzu ist eine weitere Abstimmung im Jugendkomitee nötig. 
Dafür: 9 Stimmen  
Dagegen: -  
Enthaltungen: -  
Der Antrag wurde angenommen. 
 

04.08.2022: Lennart beantragt 250 € aus dem Jugendfond für die Reperatur der Holzstühle. 
Gekauft für das Geld wird Kunstleder und Holzlack. 
Dafür: 6 Stimmen 
Dagegen: 1 Stimme 
Enthaltung: 1 Stimme  
Der Antrag wurde angenommen. 
 

06.08.2022: Jannik beantragt 30 € aus dem Jugendfond für die Anschaffung von 
wiederaufladbaren Batterien.  
Dafür: 7 Stimmen 
Dagegen: - 
Enthaltungen: 1 Stimme  
Der Antrag wurde angenommen. 
 

06.08.2022: Jannik beantragt 10 € für Sprühkleber zur Reparatur des Kameracases. 
Dafür: 7 Stimmen 
Dagegen: - 
Enthaltungen: 1 Stimme 
Der Antrag wurde angenommen. 
 

10.08.2022: Marius beantragt 80 € vom Jugendfond um einen Stand auf dem Stadtfest zu 
mieten und so über unsere Arbeit berichten zu können.  
Dafür: 6 Stimmen 
Dagegen: - 
Enthaltungen: 1 Stimme 
Der Antrag wurde angenommen. 
 

16.08.2022: Sarah beantragt 200 € vom Jugendfond zur Anschaffung verschiedener Dinge zur 
Raumgestaltung.  
Für die Eröffnungsfeier sollen in unserem Raum noch einige Dinge fertig gemacht werden, um 
ein gutes Arbeitsklima zu schaffen.  
Gebraucht werden Kabelkanäle, Bilderrahmen, Farbe und Kissenbezüge.  
Dafür: 7 Stimmen 
Dagegen: - 
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Enthaltungen: 1 Stimme 
Der Antrag wurde angenommen. 
 

16.08.2022: Lennart beantragt 170 € aus dem Jugendfond für die Anschaffung eines 
Whiteboards, Kipprahmen und Flyerboxen als Möglichkeit mehr Menschen anzusprechen.  
Dafür: 6 Stimmen 
Dagegen: -   
Enthaltungen: 2 Stimmen  
Der Antrag wurde angenommen. 
 

TOP 2: Finanzantrag Sprühkleber 
Jannik erklärt mit Hinblick auf einen älteren Finanzantrag, dass Sprühkleber teurer geworden 
ist und die online bewilligten zehn € nicht mehr reichen. Er brauche stattdessen 16 €.  
Es wird sich von der Mehrheit dafür ausgesprochen, den Betrag um die sechs € zu erhöhen.   
  
TOP 3: Finanzantrag Fördermittel Stadtevent 
Lennart stellt den Antrag 1100 € des Jugendfonds für das Stadtevent zu nutzen. Das ist nötig, 
weil wir hoffen, Geld von “Tolerantes Brandenburg” zu bekommen. Diese bezahlen uns 4 000 von 
den 8 000 €, wenn wir einen Eigenanteil von 1100 € aufbringen. Von diesem Geld sollen die 
Gagen der Musiker, Bühnenequipment, Werbung usw. bezahlt werden.  
Abstimmung:  
Dafür: 4 
Dagegen: -  
Enthaltungen: 3 
Damit ist der Antrag angenommen worden.  
 

Es gibt noch weitere Infos zum Stadtevent von Lennart. So ist der ANger als Fläche noch nicht 
genehmigt.  
Louis bietet an, beim Ordnungsamt anzurufen, da er die Leute dort ja schon gut kennt.  
Nachtrag 30.08.22: Antrag wurde genehmigt mit der Bedingung, dass ab 22:30 keine 
Ruhestörungen mehr stattfinden 
 

Aufgaben 
 

Anrufen beim Ordnungsamt Louis 

 

TOP 4: Stand Aufgaben 
Es wird überprüft, ob welche der anstehenden Aufgaben erledigt wurden. Das ist nicht der Fall, 
aber Louis informiert uns über den Stand des Stickerwettbewerbes. 
 

TOP 5: Finanzantrag Ipad 
Louis fragt, was wir von der Idee halten, statt eines PCs ein Ipad zu kaufen. Das Geld für einen 
Computer, der vor allem zum Schneiden von Videos genutzt werden soll, wurde bereits 
genehmigt, aber Louis denkt, es wäre besser und günstiger stattdessen ein Ipad mit einem 
Schnittprogramm zu kaufen.  
Dann schlägt er jedoch vor, die gesamte Anschaffung auf das nächste JAhr zu verschieben, 
damit wir noch einen größeren Puffer haben. Es wird sich darauf geeinigt noch mindestens 
einen Monat zu warten. Dann haben wir die Endabrechnung des Stadteventes und können 
besser abschätzen, wie viel Geld noch übrig ist.  
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TOP 6: Fuchsteufelswild 
Jannik erinnert daran, dass er und Elia bisher privat den Server für die Webseite von FTW 
bezahlen. Er macht den Vorschlag, die privaten Ausgaben durch das Geld vom Gewinn des 
Wettbewerbs zu bezahlen. Das Geld liegt bei der Lokalen Agenda und Lennart meint, es sei 
etwas schwierig da ran zu kommen. Es handelt sich um 120 € für ein Jahr, bzw. 10,70 € pro 
Monat.  
Auch die geplanten Flyer für das Zeitungsprojekt werden besprochen. Texte dafür fehlen aber 
noch.  
 

Aufgaben 
 

Texte schreiben Anaïs und Toni 

 

Jannik verlässt das Treffen. 
 

TOP 7: Sommerfest Haus am Anger 
Für das Sommerfest werden die Zuständigkeiten überprüft (beispielsweise wer Kuchen backt).  
Sarah spricht sich dafür aus, Kuchen gegen freie Spenden zu verkaufen. Lennart wünscht sich 
ein kleines Schild, das Gäste informiert, dass die Spenden zur Finanzierung unserer 
Veranstaltung beim Stadtevent genutzt werden. 
Es wird sich darauf geeinigt, dass wir uns am Samstag um 12 zur Vorbereitung treffen und am 
Abend davor Chili Sin Carne gekocht wird. 
Angie bietet an, sich darum zu kümmern, den Schlüssel vom Haus am Anger zu bekommen. 
 

Aufgaben 
 

Kuchen backen Bela, Louis, Anaïs, Lisa 

Schlüssel vom Haus am Anger holen  Angie 

Schild zur Information der Gäste Lennart  

 

TOP 8: Diskussion zur Teilnahme am Einheitsbuddeln 
Marius fragt, ob wir wieder anlässlich des Tages der Deutschen Einheit am 3. Oktober am 
Einheitsbuddeln teilnehmen möchten.  
Charlotte fragt nach möglichen Kontra-Argumenten. Lennart zeigt auf den Aufwand, ist aber 
ebenfalls der Aktion gegenüber positiv eingestellt.  
Auch weitere Teilnehmer des Treffens haben Lust.  
Charlotte übernimmt die Kommunikation mit Gisela von der Baumschutzgruppe, Lennart die 
Werbung und Sarah die Versorgung mit Tee bei der Veranstaltung.  
Es wird sich darauf geeinigt von 11 bis 14 Uhr am Kinderstattwald Bäume zu pflanzen.  
Lennart schlägt außerdem vor, eine Plakette vor Ort anzubringen, um darüber zu informieren, 
woher die Bäume stammen und weshalb sie gepflanzt worden sind. Dafür beantragt er 80 €.  
Dafür: 2 
Dagegen: 2 
Enthaltung: 2 
Damit ist der Antrag abgelehnt. 
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Aufgaben 
 

Kommunikation mit der Baumschutzgruppe Charlotte 

Werbung Lennart 

Versorgung vor Ort mit Tee  Sarah 

 

TOP 9: Diskussion zur Teilnahme am globalen Klimastreik 
Charlotte fragt, stellvertretend für die Fridays for Future Ortsgruppe, ob Interesse besteht 
23.09. zum globalen Klimastreik auch in Falkensee eine Demo zu planen.  
Nach einer Diskussion zeigt sich der Gruppenkonsens, dass das Jugendforum nicht von einer 
Demo in Falkensee überzeugt ist, da diese meistens durch die Nähe zu Berlin wenige 
Teilnehmer haben. Trotzdem unterstützt das Jugendforum die FFF-Ortsgruppe gerne, wenn sie 
doch etwas plant.  
Es werden nach alternativen Aktionen statt einer Demo gesucht. Zum Beispiel im vorhinein 
Kreidebotschaften in der Stadt zu verteilen, Plakate zu malen und gemeinsam nach Berlin zu 
fahren. 
 

Theodor kommt zum Treffen dazu. 
 

TOP 10: Planung der Jugendkonferenz 
Marius wertet die Umfrage aus, die auf Instagram zur Jugendkonferenz gemacht wurde. Die 
Ergebnisse sind bei Trello zu finden. 
Es wird sich darauf geeinigt, um 15 Uhr zu starten und um 18 Uhr zu enden.  
Fine informiert die Gruppe, dass sie mit Steffi geredet hat und das Jugendforum das Klavier des 
Haus am Anger nutzen darf. Elia bietet außerdem an, sein Cajón mitzubringen.  
Es wird die Frage gestellt, wer die JuKon moderiert. Während wir noch niemanden gefunden 
haben, der die gesamte Veranstaltung moderiert, übernahmen verschiedene Personen die 
Moderation an den drei Thementischen.  
Thema 1: Angebote für Jugendliche in Falkensee - Moderation: Charlotte Lang & Bela 
Thema 2: Stadtpolitik & der Jugendbeirat - Moderation: (Clara Weiger) 
Thema 3: Quatschrunde - Moderation: Theo & Elia 
Angie wird für den letzten Thementisch Fragen vorbereiten. 
Es wird sich außerdem darauf geeinigt, nach 40 Minuten das Thema zu wechseln, aber den 
Gästen im Vorhinein nicht zu sagen, wann der Wechsel stattfindet. Hierbei können wir uns dann 
flexibel darauf anpassen, wie viel Zeit noch gebraucht wird.  
An einer Pinnwand sollen Steckbriefe für die aufgestellten Jugendbeiratsmitglieder angebracht 
werden und immer wieder sollen die Gäste daran erinnert werden sich zu bewerben. 
Kurz nach dem 2. Thementisch ist dann der Bewerbungsschluss und die Wahlzettel werden 
ausgedruckt. 
Um 17 Uhr kommt die Pizza, die Gäste können beim Essen die Steckbriefe ansehen und 
abstimmen.  
Danach wird von Clara und Juliane ausgezählt und die Ergebnisse digitalisiert.  
Marius bietet an, die Pizzen zu bestellen. Es geht um 20 vegane Pizzen und 10 Magarita. Louis 
wird die Bestellung abholen. 
Angie weist noch darauf hin, dass am gleichen Tag der Rosenkrieg im Haus am Anger 
stattfindet. 
Zuletzt wird abgemacht, sich am Veranstaltungstag um 13 Uhr beim Schuppen zu treffen.  
 

Aufgaben 
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Cajón mitbringen Elia 

Fragen für Thementisch 3 Angie 

Moderation der Thementische Charlotte, Bela, Clara, Theo, Elia 

Bestellen der Pizzen Marius 

Abholen der Pizzen Louis  

 

Pause 
 

TOP 11: Disdkussion zur Benennung des Lastenrads und der Anhänger 
Lennart beschließt, diesen Punkt zu verschieben.  
 

TOP 12: Werbung fürs Stadtradeln  
Sarah ruft die Gruppe auf, beim Stadtradeln mitzumachen und bittet darum, noch mehr 
Werbung zu machen.  
Lennart will sich um Werbung auf Instagram kümmern, Sarah übernimmt die News-Gruppen.  
 

Aufgaben 
 

Informationen auf Instagram  Lennart 

Informationen in den Newsgruppen Sarah 

 

TOP 13: Weltrekord der meisten Mokkatassen 
Am 18. September von 15 bis 18 Uhr möchte Ulf offiziell den Weltrekord aufstellen für die 
meisten Mokkatassen in einem Privathaushalt. Mit der Aktion will er außerdem auf die Situation 
der Kinder im Jemen aufmerksam machen.  
Ulf freut sich, wenn wir Werbung für die Veranstaltung machen, mithelfen und er fragt, ob wir 
ihm unsere Liegestühle zur Verfügung stellen.  
Theo stellt sich bereit, die Liegestühle am Tag dorthin zu bringen. Angie und Fine haben 
Interesse, bei der Veranstaltung zu helfen.  
Lennart würde gerne einen Buchtipp zum Thema Kaffee geben, entscheidet sich aber um. Wir 
werden es nun wohl nie erfahren.  
 

Aufgaben 
 

Liegestühle zu der Veranstaltung bringen Theo 

 

Annika kommt zum Treffen dazu. 
 

TOP 14: Diskussion zum weiteren Vorgehen für den Umbau des Schuppens 
Lennart und Sarah stellen Ideen zur Gestaltung unseres Raumes vor. Dabei handelt es sich um 
ein Schuhregal, einen Teppich, eine Garderobe, Vorhänge/ Rollos, Polster für die Palettenbank 
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(dieser Plan wird aber vermutlich erst nächstes Jahr umgesetzt), Kisten für die Küche und Bilder 
für die großen Bilderrahmen.  
Angie schlägt vor, hierfür Finns Bild vom Kunstwettbewerb zu nehmen.  
Lennart kann dies Ausdrucken, braucht dann aber 10 bis 20 €.  
Die Diskussion zu Vorhängen/ Rollos wird vertagt.  
Auch die benötigten 100 € zum Kauf eines Montur teiles für den Wasserhahn wird verschoben. 
Mit diesem könnte man einen Spülboy anschließen.  
Diesen Spülboy hat Lennart schon dabei. Auch eine Kaffeemaschine bringt er mit.  
Die Gruppe, aber vor allem Angie amüsieren sich über den Gebrauch des Wortes Matschepampe 
von Sarah.  
Aus dem Tagesordnungspunkt entsteht der Finanzantrag zum Druck von Finns Zeichnung zur 
Verschönerung unserer Räume mit einem gesellschaftlich relevanten Poster.  
Dafür: 7 
Dagegen: -  
Enthaltungen: -  
Der Antrag wurde angenommen. 
 

Aufgaben 
 

Ausdrucken des Bildes Lennart 

 

TOP 15: Letzte Fragen & Sonstiges 
Die Schülerband der Kant hat für das Stadtevent zugesagt und bringt dafür ihre eigene 
Ausrüstung mit.  
Wir reden darüber, dass wir ein finanzielles Problem haben werden, sollten wir den Vertrag mit 
dem Technikverleih stornieren müssen. In einem solchen Fall muss man nämlich trotzdem 
einen großen Teil der Kosten bezahlen.  
Wir reden noch einmal darüber, wo man Spenden herbekommen könnte, da wir sie für die 2 000 
€ Eigenanteil für die Förderung brauchen. Lennart übernimmt das Anschreiben vom Lions Club, 
Eon, Katapult, Werner von Schröder usw.  
Charlotte fragt bei Familia nach.  
 

Charlotte bietet an den Schlüssel für die Kirchtoiletten zurückgeben, aber Lennart meint, dass 
er das macht und noch ein Geschenk dort vorbeibringen will.  
 

Aufgaben 
 

Anfragen nach Spenden  Lennart, Charlotte 

Rückgabe der Schlüssel für die Kirchentoiletten  Lennart 

 

TOP 16: Terminliches 
 30.08.2022 um 17 Uhr: Veranstaltungstreffen im Schuppen 
 08.09.2022 um 17 Uhr: Jugendforumstreffen im Schuppen 
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